



狛六だより

狛江市立狛江第六小学校

令和4年6月30日

ホームページアドレス <http://www.komae.ed.jp/ele/06/>

これからの学校のありかた

副校長 厚井 眞哉

5月末の運動会、6月中旬の学校公開と保護者の皆様に子供たちの姿を見て頂く機会を設けることができました。その後の保護者アンケートでは、概ね、好意的なご感想を頂くことができました。

運動会では、昨年度に続き、低中高の3つに分散して開催しました。種目数もしぼり、全校競技もなくすることで、午前中で終わることができました。これらは新型コロナウイルス感染症対策として行ったことではありますが、5月にしては暑い中、熱中症対策としても機能したことと考えています。

皆様のアンケートからも「低中高学年ごとに分かれていて見やすかったです。また、長期間炎天下に児童が留まることもなく、安心して観覧できました。」「2学年ごとの分散運動会、見やすく、短時間のため炎天下でも長居の必要がなく、とても良かったです。」「人数が少なくなって子供たちが待機中にテントで過ごせるなど熱中症対策も万全で良かったです。」「本年も学年で分けての運動会でしたので、非常に見やすく、また撮影もしやすかったです。」「とのご感想を頂きました。ただ、「高学年の力強い姿や、応援合戦のかけこよさなど、ぜひ、全学年が見られるような運動会を期待したいです。」「来年度はぜひ通して運動会をやっていただき、迫力のある応援合戦などを見てみたいと思っています。」「みんなで心一つにして頑張る力や縦割りで関わることは、学校だから体験できる。」「互いに競技を見合うことで、努力を認め合い、憧れをもつ場となってほしいです。」と言ったご意見も先程のご感想と同じ程度、頂きました。

どちらのご意見ご感想も子供たちのことを考えてくださってのことであり、本当にありがたく受け止めております。これらを参考にしつつ、今後の状況も鑑みて、来年度について考えていきます。

今後、コロナ流行以前か以後かという視点だけでなく、これからの学校のありかたを考えていく中で、新しい選択肢も出てくることと思います。感染症・熱中症対策や見やすさと1年～6年までのつながりや全校での取り組みをどのように統一していくのか、考えなければならないことは山積みではありますが、子供たちのため、保護者の皆様のため、地域のためにできることを考えていきます。これからも、たくさんのお知恵とご協力、ご理解をよろしくお願いいたします。

7月の行事予定

日	曜日	行事	教育相談員	日	曜日	行事	教育相談員
1	金	保護者会③④		16	土		
2	土			17	日		
3	日			18	月	海の日	
4	月	保護者会①②	菅	19	火	給食終了・大掃除	有馬
5	火	避難訓練 保護者会⑤⑥	有馬	20	水	終業式・安全指導	
6	水			21	木	夏季休業日始 水泳指導・図書館開放 個人面談1	
7	木		菅	22	金	移動教室前検診⑤ 水泳指導・図書館開放 個人面談2	
8	金		有村	23	土		
9	土			24	日	八ヶ岳移動教室1	
10	日			25	月	八ヶ岳移動教室2	
11	月	ひまわり教室終 面談日程表配布	菅	26	火	水泳指導・図書館開放 個人面談3	
12	火	フレットタイム ひまわり個人面談～16日	有馬	27	水	水泳指導・図書館開放 個人面談4	
13	水			28	木	水泳指導・図書館開放 個人面談5	
14	木		菅	29	金	水泳指導・図書館開放 個人面談6	
15	金			30	土		

※カウンセラー、相談員の予定は変更になることがあります。
※教育相談室の利用については、担任または養護教諭が副校長にお申し出ください。後日、連絡を差し上げます。

菅(教育相談員) 有馬(スクールカウンセラー)
有村(言語相談員)

7月の生活目標

持ち物を整理整頓しよう

- ① 机の中をきれいにしましょう。
- ② ロッカーの中をきれいにしましょう。
- ③ 教室のなかをきれいにしましょう。

学校公開へのご参観ありがとうございました 教務主任 高橋章浩

保護者の皆様方を学校にお招きしての学校公開は2年5ヶ月ぶりの開催となりました。ご参観ありがとうございました。その後の、アンケートへのご協力もありがとうございました。いくつか紹介させていただきます。

- ・久しぶりに、子供たちののびのびと発表や発言をする姿を見られて安心しました。
- ・子供たちの体や顔つきも成長していて驚きました。
- ・とても楽しい授業で子供たちも夢中で受けていました。
- ・私も久々に参観出来て楽しませていただきました。
- ・保護者を半分に分けての参観はすごく良かったと思います。密にならずに、余裕を持って気にせずに観ることが出来ました。また保護者の入口と出口を分けたのも、混雑せずに入りが出来、とても良かったと思います。
- ・子供たちのいきいきとした姿を目の前で観られたのは嬉しかったです。

など、実際に授業を受ける子供たちの様子を見ていただけたことへの好意的なご意見を多数いただきました。学校としても、実際に見ていただけたことは大変嬉しいことだと感じております。

また、参観人数制限の緩和や、同時にリモートで配信して欲しいなどのご意見もいただきました。今後の社会情勢などを見極めながら、判断をしていきますので、今後とも変わらぬご理解と御協力をよろしく願いたします。

セーフティ教室

WEB版 SNS 東京ノートの活用

生活指導主任 山本 真紀子

6月18日に行われたセーフティ教室では、1、2、3年生は不審者にあつたとき、自分の身の安全をどのように守るかについて考えました。調布警察の方から「家の人に、誰とどこで何をして何時に帰るか話してから遊びに行きましょう。」という話を伺いました。ご家庭でもぜひ話題にして下さい。

4、5、6年生はオンラインでNTTドコモの方の講義を聞き、SNSを安全に利用するための方法について考えました。スマートフォン、パソコン、携帯ゲーム機などをお子さんに持たせているご家庭は、改めて使い方のルールの見直しをお願いします。

学校でもWEB版SNS東京ノートを活用し、利用時間、個人情報を守ること、メールのやりとりで気を付けること等、学年に応じて学習しています。Teamsの「R4 六小全校児童用」チームに「SNS東京ノート」に投稿しました。①が低学年、②が中学年、③が高学年向けの内容となっています。ぜひご家庭でもご覧いただき、お子さんと安全なSNSの利用について話し合ってみてください。